



**L'ASSOCIATION FRANCE PALESTINE
SOLIDARITE
AFPS**

Vous invite à une soirée-débat

**Les Palestiniens d'Israël, en lutte en
résistance contre les discriminations et le
racisme d'Etat**

**Vendredi 26 Novembre à partir de 20h00
FIAP Jean Monnet : 30, rue Cabanis; 75014 PARIS**

Avec

Jamal Zahalka

dirigeant du parti BALAD et membre de la Knesset



Le Dr. **Jamal Zahalka** est le dirigeant du parti BALAD et chef du groupe parlementaire de ce parti à la Knesset (parlement israélien). Balad, l'Assemblée nationale démocratique, est un parti des Palestiniens d'Israël qui veut « transformer l'Etat d'Israël en une démocratie pour tous ses citoyens, indépendamment de l'identité nationale ou ethnique ».

Jamal Zahalka fut pour la première fois élu à la Knesset en 2003 sur la liste Balad. Il fut réélu en 2006 puis en 2009. Cette dernière fois en tant que tête de liste. En effet, après qu'Azmi Bishara, grande figure des Palestiniens d'Israël, eut été forcé à s'exiler, Zahalka est devenu le dirigeant du parti Balad.

Jamal Zahalka est un militant infatigable contre la politique raciste et discriminatoire des gouvernements israéliens à l'égard de la minorité palestinienne d'Israël. Cette politique qui encourage l'idée de séparation avec les Palestiniens d'Israël, voire de transfert.

Ses prises de positions pour l'égalité des droits lui ont valu des attaques violentes de la part des responsables israéliens